

AGRADECIMIENTOS

Para mis profesores de filosofía, Virginia Aspe Armella (Filosofía Griega), Hortensia Cuéllar (Historia de la Filosofía contemporánea), Rafael Martínez Cervantes (Filosofía del Derecho), Fernando Martínez Luna (Ética e Historia de las Doctrinas Filosóficas), Raúl Núñez Juncal (Antropología Filosófica) y Manuel Pliego (Ética e Historia de la Filosofía Medieval), por sus valiosas enseñanzas y por la significativa influencia que ejercieron sus lecciones en mi labor académica.

Al doctor Diego Valadés, director del Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM, por su interés en promover la filosofía social y política de José Ortega y Gasset.